

Achtung Sperrfrist: 17.05.2016, 11:00 Uhr

Verleihung des 2. Positivpreises des Sächsischen Beamtenbundes „Die Glühbirne“ 2015 an Alexander Krauß, MdL

Nach mehreren Negativpreisen kann damit bereits zum zweiten Mal ein Positivpreis verliehen werden. Hier zeigt sich, wie sich die Bedingungen um den öffentlichen Dienst in Sachsen, seine Beamten, Angestellten und Interessenvertretung in den letzten Jahren geändert haben.

„Der Preisträger Alexander Krauß, MdL, bekommt den Preis in diesem Jahr vor allem für seine, für die Beschäftigten des öffentlichen Dienstes geleistete, Aufbauarbeit unter Mitgliedern der CDU, sächsischen Landtagsabgeordneten und Politikern“, so Gerhard Pöschmann, Vorsitzender des SBB Beamtenbund und Tarifunion Sachsen in seiner Laudatio. „Alexander Krauß gehört zu den Abgeordneten in der CDU-Fraktion des Sächsischen Landtages, die eine sehr enge Verbindung zu Arbeitnehmersvertretern haben, er ist ja auch Vorsitzender der CDA Sachsens.“ Hervorzuheben seien hier seine erfolgreichen Bestrebungen, die Interessen aller Arbeitnehmer an einen Tisch zu bringen.

„Wenn wir heute, 25 Jahre nach unserer Gründung, erneut einem Politiker einen Positivpreis verleihen können zeigt das deutlich, wo wir als SBB gemeinsam mit allen sächsischen Akteuren derzeit stehen“, so Pöschmann weiter. „Es freut uns, dass wir einen Politiker ehren können, der dem SBB und allen Beschäftigten des öffentlichen Dienstes in Sachsen mit offener Wertschätzung begegnet. Wobei ich es natürlich noch besser fände, wenn eine solche Einstellung gängige Praxis und keine auszeichnungswürdige Ausnahme mehr wäre.“

Der Positivpreis des SBB „Die Glühbirne 2015“ wurde am 17. Mai 2016, 11:00 Uhr, im Restaurant „Chiaveri“ an den Preisträger verliehen.

V.i.S.d.P.: Gerhard Pöschmann, Landesvorsitzender des SBB Beamtenbund und
Tarifunion Sachsen
Tel.: 0351-4716824